R5年10月発行 特養きたがわ荘 電話番号:(0982)46-3065

○井本施設長より

思います。

"暑さ寒さも彼岸まで"先人の英知による諺のとおりに気温が徐々に下がり、朝晩が涼しくなり、我が家では衣替えが、 まだできていない状態です。あの異常な夏の暑さから解放され、黄金色に実った稲穂の刈り取りも終わり、秋に変わってい くのを感じます。さて食欲の秋となり利用者の皆様に鮎を提供したところ、きれいに食べられている方が 多かったと聞いています。やはり昔から、この時期、山は栗や柿、川はアユや山太郎ガニなど食べてき たと思います。やはり季節の旬のものはよくご存じです。これからも食事で季節を感じてもらいたいと



9月16日(土)に敬老会を行いました。百寿の 方(2名) 米寿の方(3名)の「お祝い状」授与 に始まり、花柳流の舞踊・職員の出し物と楽しい ひとときを過ごしていただきました。昼食は、赤 飯のお弁当プラスお寿司、果物の盛り合わせとお 腹一杯になりました。これからもお元気で!!



きたがわ荘より皆さんに写真立て(2~3枚用)をプレゼントしま

した。本人さんが毎日ながめて昔を 懐かしく思い出す場面や、家族の 写真、お孫さんの写真等を飾りた いと思います。施設にお越しの際 にお持ちいただくか、郵送でも 結構です。宜しくお願いします。



今年は「中秋の名月」という言葉 が本当にふさわしいほどの綺麗な満月 を見る事が出来ました。施設でも、ススキ や萩を生け、お供え物も用意しました。北川では 昔から子供達が家を回って供え物(お菓子等)を もらう慣習があります。利用者さんも軟らかいお 菓子を美味しくいただきました。





様	担当	より
		- I

施設でも、毎日の口腔ケア(歯みがき)に力を入 れています。今回、週一回往診に来て下さるみらい デンタルクリニックの歯科医の講習を受けまし た。口の中をきれいにする事で、肺炎や、その他の 病気にかかりにくい事も再度確認しました。

食事をおいしく食べていただく為にも、 口腔ケアを重視していきたいと思いま す。(自歯、入歯の無い方も、殺菌・ 消毒ガーゼにて清拭しています)